

TOP.....

<p>CDU Fraktion</p> <p>Ortsbeirat Mainz-Hartenberg-Münchfeld</p>

Vorlage-Nr. 0299/2010

Frau Ortsvorsteherin Karin Trautwein
Ortsverwaltung Hartenberg-Münchfeld

Mainz, den 25. Januar 2010

Antrag der CDU-Fraktion (Ortsbeiratssitzung am 09.02.2010)

Verlegung der Schadstoffsammelstelle in der Dijonstraße

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Wir bitten die Verwaltung die Schadstoff-Sammelstelle aus der Dijonstraße an den Wertstoffhof auf dem Parkplatz am Martin-Luther-King-Weg zu verlegen.

Begründung:

Das Schadstoffmobil hält einmal im Monat an der Sammelstelle in der Dijonstraße. Es gibt immer wieder Bürgerinnen und Bürger, die sich nicht an die Abholzeiten halten, sondern zu jeder Zeit Farbreste und andere Schadstoffe an der Haltestelle abstellen. Vorbeikommende Kinder und Jugendliche stoßen immer wieder diese Eimer um, so dass sich die Farbreste über den Bürgersteig ausbreiten und durch Fußgänger weiter getragen werden.

Schadstoffreste, die oftmals über Wochen hier stehen, bilden eine Gefahrenquelle für Mensch und Tier.

Der Wertstoffhof liegt zentral im Stadtteil und stellt eine geeignete Alternative zur Sammelstelle in der Dijonstraße da.

Für die CDU-Fraktion: